

Del 4 al 8 de diciembre la Municipalidad de Santa Fe (Argentina) realizó un intercambio técnico con el Gobierno Metropolitano de Santiago de Chile, en el marco del Programa de Cooperación Sur Sur de Mercociudades. La visita forma parte de las actividades previstas para las iniciativas reconocidas en la 3ª Escuela de Resiliencia.

A lo largo de la escuela de resiliencia las y los participantes provenientes de diversas ciudades de la región, formulan estrategias de resiliencia específicas para las necesidades de cada localidad. Al finalizar el proceso se selecciona un total de tres iniciativas que se benefician de asistencia técnica y visitas a experiencias similares en ciudades de la región, con traslados y hospedaje cubierto por el Programa de Cooperación Sur Sur de Mercociudades.

La estrategia de resiliencia de Santa Fe busca dar solución al problema de las inundaciones y desbordes de los ríos que rodean la ciudad. A través de una serie de recursos para relevar datos, seguimiento en tiempo real y simulaciones de situaciones de crisis, proponer crear protocolos de actuación para minimizar los daños causados por las lluvias e inundaciones.

En el marco de este proyecto, del 4 al 8 de diciembre la municipalidad de Santa Fe realizó visitas a diversas instalaciones en Santiago de Chile que sufrían problemas similares a los de Santa Fe, con el fin de propiciar una experiencia de intercambio y cooperación entre las dos localidades.

Durante la visita, además de los espacios de diálogo con autoridades sobre soluciones implementadas en sus respectivas áreas, se visitaron experiencias de reubicación de más de 500 familias que vivían en condiciones de vulnerabilidad. El recorrido incluyó áreas verdes de recreación en espacios que antiguamente representaban riesgos para los y las habitantes, como grandes basurales alrededor del río.

La intención a futuro es profundizar el intercambio y la cooperación para abordar las problemáticas similares que enfrentan las dos localidades.